



christel falconnier

COLLABORATION NORD-SUD

Exposition de bijoux &
projection du film
« *Le collier de Mamadou* »



Collaboration d'un artisan sénégalais et d'une bijoutière suisse

Une alliance créative qui dure et s'exprime
dans une collection de bijoux originaux.



Mamadou Mbaye
Artisan bijoutier
Mballing, Sénégal
+221 77 484 3177

Christel Falconnier
Bijoutière-joaillière
Lausanne, Suisse
+41 79 503 07 48



www.cf-creation.ch/nord-sud



Dates & Lieux

Sion

Rue du Grand-Pont 10,
en vieille ville, 1er étage.

Samedi 10 mai

15h30 Ouverture des portes
16h00 Projection du film

Dimanche 11 mai

10h00 Ouverture des portes
10h30 Projection du film

Montricher

Espace culturel « La Chaumière »
Rue du Grand Faubourg 23

Samedi 17 mai

15h00 Ouverture des portes
18h30 Contes africains
par Sylvie Mallard
www.sylviebarjaque.ch
20h00 Projection du film

Dimanche 18 mai

15h00 Ouverture des portes
16h00 Projection du film

Une collaboration entre Mamadou, bijoutier sénégalais, et Christel, bijoutière suisse, a commencé par la réplique d'un collier antique. Leur rencontre a évolué vers une envie de créer ensemble des bijoux personnalisés, adaptés aux souhaits des clients.

Leur méthode « sur mesure » évite les stocks et les invendus, favorisant une production réfléchie et humaine.

Mamadou apporte son savoir-faire traditionnel et ses techniques ancestrales, tandis que Christel ajoute rigueur et souci du détail. Ensemble, ils créent des designs modernes et urbains.

Les bijoux sont fabriqués au Sénégal par Mamadou et chaque pièce est en argent 925-960‰, certifiée par le poinçon suisse de Christel.

Deux événements mettront à l'honneur le film sur la fabrication du collier, accompagnés d'une exposition de bijoux uniques, incluant des nouvelles pièces créées lors du dernier voyage au Sénégal.